



México arde de norte a sur; a las mujeres nos siguen matando: Sue Ellen Bernal

No podemos mirar a otro lado, el país está que arde de norte a sur, en el centro, no podemos caer en complacencias y esconder lo que es real, afirmó la diputada federal Sue Ellen Bernal (PRI). Durante la discusión de seis dictámenes de la Primera Comisión en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, aseveró que la lucha contra la violencia hacia las mujeres debe atacarse desde muchos ámbitos y ejes, porque "a las mujeres nos siguen matando en este país y el número de feminicidios sigue aumentando".